



Inaceptable Plan Paz C.A. Dice Presidente Reagan

NO ACEPTA. Washington, septiembre 13. El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que "no puede aceptar" el Plan de Paz Centroamericano porque dejaría a los sandinistas aún en el poder.

WASHINGTON, Sept. 13 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy en una entrevista que él no puede aceptar el Plan de Paz para América Central porque dejaría a los sandinistas "aún en el poder como quieren estar" en Nicaragua, y sostuvo que estaría dispuesto a conversar personalmente con el Ayatola Ruhollah Khomeini si terminara la guerra entre Irán e Iraq.

Aunque Reagan ha respaldado públicamente el Plan de Paz firmado el 7 de agosto por cinco países de América Central, en la entrevista que publica este fin de semana la revista "U.S. and World Report", el Presidente dijo que el acuerdo "tiene fallas fatales que, estamos seguros, los sandinistas aprovecharán para su ventaja".

Agregó que la propuesta de pacificación no impediría la ayuda cubana y soviética que va al régimen de Nicaragua, y que ésta es la razón por la cual él propondrá 270 millones de dólares en ayuda a los rebeldes nicaragüenses, para mantenerlos como fuerza combatiente hasta que haya elecciones libres en Nicaragua.

"Se trata de que los sandinistas no deben estar en condiciones de eliminar toda la oposición del tablero, con la ayuda militar que están recibiendo por vía de Cuba, principalmente de la Unión

Soviética... de que sigan estando en el poder como quieren estar. Eso no debe ocurrir".

Con su exigencia de elecciones legítimas en Nicaragua, Reagan por primera vez fijó una condición específica bajo la cual podría cesar la ayuda de Estados Unidos a los rebeldes.

Las elecciones de 1984, en la que fue elegido el "presidente" Daniel Ortega con más de 60 por ciento de los votos, según Reagan "estuvieron arregladas, obviamente. Y, bueno, no debemos dejar que eso ocurra otra vez".

Preguntado por los editores de la revista si él estaría dispuesto a encontrarse personalmente con Khomeini, si se negociara una cesación de hostilidades entre Irán e Iraq aceptando las fronteras anteriores al comienzo del conflicto, Reagan dijo:

"Creo que deberían hacerle la pregunta a él, ¿estaría él dispuesto a sentarse conmigo a conversar? Ustedes saben, yo soy el "gran satán" y tal vez él quedaría decepcionado y no aparezo con cuernos".

"Pero, en serio, yo estoy dispuesto a conversar con cualquiera sobre asuntos que sean legítimos entre gobiernos", dijo.

Serán Difíciles las Pláticas E.U.-Rusia

MOSCU, septiembre 13 (AP).— Las conversaciones que comenzarán el martes entre la Unión Soviética y Estados Unidos para tratar de elaborar los detalles finales sobre un tratado de control de armas serán difíciles debido a la intransigencia norteamericana, dijo hoy un

funcionario soviético. El vicecanciller Alexander Bessmertnyj dijo a la agencia noticiosa oficial TASS que, pese al optimismo manifestado oficialmente por Estados Unidos, las reuniones entre el Secretario de Estado de ese

—Favor pase a la página 68.

Japón Mira con Recelo a Pequeños Dragones

TOKIO, Sept. 13 (AP).— Aunque sigue siendo de lejos el líder en la carrera asiática hacia la abundancia, Japón mira de reojo a sus vecinos, los "pequeños dragones" o nuevos países ricos de Asia, que están empeñados en darle alcance.

Los cuatro países recientemente industrializados (Corea del Sur, Taiwan, Hong Kong y Singapur), han quitado a Japón el liderazgo en materia de productos textiles y amenazan otras de sus industrias claves como la naval, la siderúrgica y la de arte-

—Favor pase a la página 68.

Noruega Protesta Ante la URSS por Incidente Aéreo

OSLO, Sept. 13 (UPI).— Noruega presentó hoy una vehemente protesta diplomática ante la Unión Soviética por un incidente en el cual un caza soviético Sukhoi S-27 supuestamente rozó y dañó, en pleno vuelo, a un avión de reconocimiento de la Fuerza Aérea Noruega.

"El embajador (soviético) Aleksander Teterin fue llamado para que se presentara ante el Ministerio de Relaciones Exteriores esta mañana", dijo el portavoz de la cancillería noruega, Per Haust.

Paust dijo que el Ministro de Relaciones Exteriores, Thorvald Stoltenberg, había presentado una agria protesta al embajador Teterin y que había exigido una explicación por el incidente.

reconocimiento, un P3-8 Orión, se desprendieron del aparato al hacer contacto con la parte trasera del caza soviético.

El comunicado precisó que al registrarse el incidente, los aparatos se encontraban a 135 millas náuticas de la localidad noruega de Vardoe y a 48 millas náuticas del territorio soviético más cercano.

NUEVA ORLEANS (EE. UU.), Sept. 13 (EFE).— Juan Pablo II alertó hoy a los jóvenes para que no caigan en las drogas, el placer y el materialismo. "El gran robo en vuestras vidas sería si consiguen robar vuestra esperanza. Lo intentarían, pero no lo conseguirán si os adherís firmemente a Jesús y a su verdad", subrayó.

—Favor pase a la página 46.



MISS INTERNACIONAL. Tokio, septiembre 13. Miss Puerto Rico, Laurie Tamara Simpson (centro) de 18 años, es felicitada por las "princesas" Muriel Rens (derecha), de Bélgica, y Rosa Isela Fuentes, de México, luego de ser coronada Miss Internacional. (Cable-foto de AP).

Regresan a Nicaragua 2 Sacerdotes Expulsados

MANAGUA, septiembre 13 (AP).— Los sacerdotes católicos Bismarck Carballo y Benito Pitito, expulsados del país por el régimen sandinista hace más de un año, retornaron esta noche al país y recibieron la bienvenida por unas mil personas que llegaron a la terminal aérea a recibirlos.

Carballo y Pitito, arribaron al país procedentes de Miami, acompañados del cardenal Miguel Obando y Bravo, quien manifestó "gozo por regreso de los dos sacerdotes" pero enfatizó que "hay que dar

otros pasos más concretos".

Por su parte, Carballo —Favor pase a la página 68.

Hombre Más Rico del Mundo Odia el Despilfarro

TOKIO, Sept. 13 (AP).— El hombre más acaudalado del mundo remienda sus zapatos con tira de empalme, toma hasta la última fotografía —Favor pase a la página 68.

Juan Pablo II Exhorta a Mantener Fe Cristiana

SAN ANTONIO (TEXAS, EE. UU.), Sept. 13 (EFE).— Al son de mariachis mexicanos y ante una imponente concentración de feligreses, Juan Pablo II exhortó hoy a los católicos hispanos norteamericanos a mantener sus tradiciones y fe cristiana, especialmente la familia, y resistir las presiones de la sociedad laica anglosajona.

El Papa, que voló a primera hora de la ma-

ñana desde Nueva Orleans, afirmó que la comunidad hispana se enfrenta a grandes desafíos y les pidió que practiquen la confesión y la reconciliación como camino para la salvación en Cristo.

La multitudinaria eucaristía, a la que asistieron cerca de 300,000 personas, entre ellas muchos peregrinos procedentes de México,

—Favor pase a la página 33.

Tormenta Tropical Amenaza a Venezuela

MARACAY, Venezuela, Sept. 13 (UPI).— La tormenta tropical Dennis, que se encuentra en el mar Caribe, cerca a las costas de Venezuela, puso hoy en emergencia a las autoridades, en momentos en que aún no terminan las operaciones de rescate de cadáveres de la tragedia que

enluta al país por causa de inundaciones y aluviones ocurridos al norte de esta ciudad.

Un vocero de Defensa Civil reveló que la tormenta tropical se encuentra a 10 grados de latitud norte y se aproxima a las costas de los

—Favor pase a la página 68.



BIENVENIDA. Nueva Orleans, EE.UU., septiembre 13. El Papa Juan Pablo II recibe un collar de flores al visitar hoy la catedral de San Luis, en el barrio francés aquí. (Cable-foto de AP).